



## KARATÉ

**Jean-Baptiste Dayer** (photo ldd) a remporté la médaille de bronze à l'Eurocup de Zell am See en Autriche qui a réuni plus de 700 karatékas venant de 23 pays. Le représentant du KC Valais, en quête de points qualificatifs pour les prochains championnats du monde juniors comme bon nombre d'autres combattants, a réussi l'exploit de franchir deux tours avant de perdre par la plus petite des marges face au futur vainqueur de son tableau. Repêché pour disputer la troisième place, il a ensuite brillamment remporté ses deux combats et s'est ainsi octroyé une formidable médaille de bronze. **Rebecca Bartolotta** s'est montrée vaillante face à une Autrichienne, galvanisée par son public, qui venait de terminer 5e des championnats d'Europe. Elle s'est néanmoins inclinée, non sans avoir placé un ura mawashi dont elle a le secret. **Quentin Glassier** n'a pu confirmer toutes ses bonnes dispositions montrées à Fribourg, où il avait dominé sa catégorie. Il a dû s'avouer vaincu face à un coriace adversaire danois. **BC**